

## Exposition

La deuxième édition du salon Drôles de femmes à Marcq-en-Barœul se poursuit aujourd'hui jusqu'à 19 h au marché couvert Saint-Joseph

# Un patchwork de créativité féminines

Pas de doute. Hier, au marché couvert Saint-Joseph, nous étions bien plongés dans un univers aux couleurs particulièrement féminines. Les visiteuses bavardent et s'attardent sur les différents stands. Ici, elles parlent formation, bien-être, enfants, épanouissement personnel ou chiffons et semblent y trouver leur compte.

L'une essaye une veste d'une jeune créatrice. Elle hésite... Une autre se fait coiffer par une professionnelle. Sur un autre stand, plusieurs femmes s'approchent timidement. Elles

confient aux membres de l'association Osez l'eau leur phobie. Elles ne savent pas nager alors elles se renseignent sur des stages pratiques pour vaincre leur peur.

Plus loin, des femmes échangent sur leur futur projet de création d'entreprise. Roselyne, ancienne secrétaire, va bientôt ouvrir son cabinet de naturopathie après s'être formée durant plusieurs mois. Une spécialiste des techniques de vente et de la création d'entreprise la conseille.

Pour cette deuxième édition du salon Drôles de femmes, les curieuses sont à

nouveau au rendez-vous. L'an dernier, 3 000 personnes s'étaient rendues à la manifestation. D'après les organisatrices, ce nombre sera certainement égalé (voire dépassé) à la fin de la journée. Car l'intérêt pour l'association Drôles de femmes et son salon éponyme annuel, qui aident à promouvoir les initiatives féminines, est encore bien présent cette année.

**M.-C. D.**

**Le salon Drôles de femmes continue aujourd'hui de 10 h à 19 h au marché couvert Saint-Joseph, rue Raymond-Derain à Marcq-en-Barœul. Entrée libre.**

